



**三条北ロータリークラブ週報**

**人類が私たちの仕事**

例会日  
2001. 11. 13  
累計 No 728  
当年 No 19

MANKIND  
IS OUR BUSINESS

国際ロータリー会長 リチャード D. キング 第2560地区ガバナー 野沢謹五  
ホームページ <http://www2.next.ne.jp/2560nzwa>

例会日／火曜日 12:30～13:30  
例会場／三条ロイヤルホテル ☎34-8111 FAX 34-8114  
事務局／三条市西四日町3-15-34 ヒューマン・ハーバー内  
☎35-7160 FAX 33-8972  
メールアドレス [sanjo-n@themis.ocn.ne.jp](mailto:sanjo-n@themis.ocn.ne.jp) ホームページ <http://www.sanjo-nrc.org>

行 事： 「地区大会報告会」山中幹事、高橋米山奨学委員長、山崎会員、梨本地区社会奉仕大委員長

出 席： 本日の出席 61名中 40名

先々週の出席率 61名中 49名 78.69% (前年同期 83.93%)

先週のメークアップ： 11月7日 三条RCへ 笹原壯玄さん

10日 地区大会出席 木宮 隆さん、中條耕二さん、梨本清一さん  
山中 正さん

11日 地区大会出席 木宮 隆、中條耕二、梨本清一、山中 正  
(敬称略) 石塚敏子、大野新吉、岡田 健、落合益夫  
阿部勝子、久保 博、駒形 実、斎藤 正  
坂爪茂雄、佐藤弘志、佐藤義英、高橋彰雄  
梨木建夫、樋口金占、丸山 勝、山上茂夫  
山崎 勲、山本 賢

ビジター： 三条RCより 熊倉昌平さん

三条南RCより 鈴木団彦さん

会長挨拶： 梨木会長エレクト



本日は、木宮会長が私的な大事な用件で欠席ですので私が代わって  
ご挨拶申し上げます。

先日の地区大会には参加会員の皆様、誠にありがとうございました。  
又ご苦労様でした。野沢ガバナーの熱の入った話ぶりが大変に印象的でございました。そして実に質素な挨拶しているなという従来の  
大会とはおおいに違った大会でございました。これらは後程詳しく報告がなされると思いますので省かさせていただきます。今日は三条ク

ラブより、この度商工会議所の新副会頭になられました熊倉さん、又南クラブより鈴木幹事さんようこそお出でいただきました。ありがとうございます。さて本日は中国のお話を少しさせて頂きます。先日といっても先月の話ですが、中国へ落合さん、大野さん、帰山さん、佐藤さんご夫妻、高橋副団長等と一緒に旅をさせていただきました。まず最初に驚いたというか強烈に感じさせられたというのは、中国はもう日本に追いつき、追い越さんばかりの勢いで大発展をとげているなという事でございます。事実人口は日本の10倍くらいで13億強の人達がひしめき合っていて広大な土地にビルは連立しそれも地震がないということで高層ビルが乱立しています。今回はがく州市と北京と大連と廻ってきたのですが、日本では聞いた話ではがく州市は田舎で大したことではないとかをくくって参ったのですが人口が100万人以上ということでそれだけでも大都市なのに、もう開いた口がふさがらなかったという感じが一層いたしました。一事が万事そんな事で大国であるという事実を改めて認識させられた旅でした。あといろいろと面白いエピソード等も一杯あるのですが話す機会があったらお話させて頂きたいと思います。この後地区大会報告がひかえておりますのでこれくらいで終わります。ありがとうございました。

幹事報告： 山中幹事

- ・明るい町づくり推進委員会より 「明るい町づくり運動」への協力依頼について
- ・三条市青少年育成市民会議より 第12回「小学生の意見発表会」のご案内
  - 日時 平成13年11月17日（土）午後1時20分～
  - 会場 三条中央公民館大ホール
- ・ホームページ上の会員紹介作成の為、配布してあります用紙に記入の上27日例会終了時までに事務局まで提出をお願いします。
- ・次週20日の例会は夜例会です。会場三条ロイヤルホテル 午後7時点鐘  
出欠はとりませんが、欠席される方はいつも通り、事務局までご連絡お願い致します。
- ・公式訪問の記念写真ができあがりました。全員の方に無料で配布することになりましたのでよろしくお願いします

ニコニコボックス： 6日現在累計 514,000円

熊倉昌平君（三条RC）久しぶりにメーキャップさせて頂きました。

鈴木匱彦君（三条南RC幹事）久しぶりのメーキャップです。地区大会ではお世話になりました。

高橋彰雄君 先月、六番目の孫が誕生しました。女の子です。

渕岡茂君 ニコニコBOX、小林さん、早川さんと同席となりました。11月も中旬となり、まもなくすると年末です。あまり良い話題がありませんが、せめて年末をニコニコ過ごせますように。

は大事だと痛感させられました。

方向が別な方へ向きますが、1、2ヶ月程前に、テレビニュースで例のテロ事件の現場捜索で搜索ロボットの活動を見ました。全く同じ発想で大きさも機能もほぼ同じです。只、軍関係のロボットなのか頑強さは比べ物にならない程、丈夫な様でした。

これは製作費の問題なので、的はそんなに外れてはいないと心強く思いました。しかし現場に何があるか先例の無い事なので来春を目標に今しばらくの苦労を重ねて頑張ろうと思っています。予定が伸び伸びになっているのですが皆様のご支援をバックに光の見えてきた事を報告致します。

## 四つのテスト

— 言行はこれに照らしてから —

- |            |                  |
|------------|------------------|
| I 真実かどうか   | III 好意と友情を深めるか   |
| II みんなに公平か | IV みんなのためになるかどうか |

11月20日例会： 夜例会 午後7時点鐘 於三条ロイヤルホテル

卓話 石塚敏子会員、高橋彰雄会員

11月27日例会： 職場例会 12:30点鐘 (株)コンピュータシステム

12月4日例会： 年次総会

12月11日例会： 卓話

12月18日例会： 卓話

12月25日例会： クリスマスパーティー